

La importancia del enfoque intercultural para la educación: desafíos para la formación docente a nivel de posgrado

**Dra. Anita Krainer
Profesora Investigadora
FLACSO Sede Ecuador**

La construcción de un Estado intercultural requiere de la transformación profunda de los valores de la sociedad y del Estado/gobierno. La educación juega un rol fundamental en la consecución y reproducción del cambio, por lo que es necesario que quienes forman parte de los sectores tomadores de decisiones y constructores de las políticas públicas conozcan y manejen de manera adecuada los conceptos de aquello que se quiere consolidar a través de políticas públicas eficientes, oportunas y sobre todo factibles de llevar a la práctica cotidiana dentro de las instituciones educativas.

Así mismo es trascendental el aporte de los docentes como facilitadores del proceso de enseñanza aprendizaje debido a que son ellos los encargados de plasmar en las nuevas generaciones, valores interculturales y apoyar la construcción de nuevos conocimientos.

Ley Orgánica de Educación Intercultural así como la Ley Orgánica de Educación Superior proporcionan marcos normativos favorables para la construcción de una sociedad intercultural desde el sector educativo.

La ponencia presenta resultados de investigaciones realizadas en la temática.